
Un grande grazie a tutti!!!

 

COME SI CONVIENE A CONCLUSIONE DI UN EVENTO A CUI PARTECIPANO PIÙ FORZE
PER LA SUA RIUSCITA, VOLEVO RINGRAZIARE TUTTI COLORO CHE HANNO RESO
SPECIALE LA PRIMA EDIZIONE DELLE ENERGIADI DELLA NOSTRA SCUOLA:

 

- il Dirigente che ha sostenuto l’iniziativa e che ha pedalato al nostro fianco

- il Comitato Genitori che mi ha coadiuvato nell’organizzare l’evento ed è stato presente in
tutte le giornate e nottate

- gli insegnanti che hanno partecipato all’evento e quelli che hanno coinvolto gli alunni nel
progetto

- le nostre collaboratrici scolastiche

- gli Enti istitutzionali e le associazioni sportive e non che hanno risposto al nostro invito

- le band che hanno allietato con la loro musica il pomeriggio e la sera del sabato

- e tutte le persone che sono venute a pedalare.

Si ringrazia infine l'Amministrazione comunale che, oltre a pedalare  (sono personalemnte
intervenuti il Sindaco, tutti gli Assessori e alcuni Consiglieri) ha patrocinato l’evento e ha
provveduto alla stampa del programma della nostra scuola.

LA REFERENTE PER LE ENERGIADI
Maria Faro
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